



Demo Aufruf

Wir lassen Hüls nicht allein – ganz Krefeld Nazi-frei!

Gemeinsam stark gegen Faschismus!

In Hüls versuchen sich gezielt Neo-Nazis aus der vom Verfassungsschutz beobachteten NEO-NAZI-Gruppierung „Volksgemeinschaft Niederrhein (VGN)“ anzusiedeln. Schon jetzt sind Hülser*innen mit Anfeindungen und Belästigungen konfrontiert.

Die Neonazistrategie der „nationalen Volksgemeinschaften“ oder „national befreiten Zonen“ ist der Versuch, in Stadtteilen Stück für Stück Raum und Einfluss für ihre Naziideologie zu gewinnen.

Wir in Deutschland sollten wissen, dass sich hinter dieser Ideologie nur Unterdrückung, Gewalt und Tod verbirgt, und keine Sekunde zögern, diesen Versuch zu bekämpfen.

Die sogenannte „Volksgemeinschaft Niederrhein“ steht dabei in Hüls noch am Anfang. Deshalb müssen wir jetzt entschlossen handeln und dafür sorgen, dass sie hier wieder verschwindet.

Wir lassen uns auch nicht täuschen von der Selbstverharmlosungsstrategie der Nazis, die wir schon von der AFD kennen.

Solange sie noch in der Defensive sind, spielen sie z.B. die freundliche Nachbarin, den harmlosen Trödelhändler oder eifrige Ehrenamtliche.

Da, wo sie an Einfluss gewinnen, zeigen sie mit Drohungen, Einschüchterungen und Angriffen ihr wahres Gesicht.

Wir dürfen nicht warten, wir müssen jetzt handeln!

Kommt am 17.5. um 14:00 Uhr zum Hülser Markt.

Wir werden mit einem **Demonstrationszug durch Hüls** ein kraftvolles Zeichen gegen die Nazis setzen, die sich hier einnisten wollen.

Und das wird nur der Anfang sein! Wir werden dranbleiben, bis sie wieder verschwinden! Denn:

*„Die Ereignisse von 1933 bis 1945 hätten spätestens 1928 bekämpft werden müssen. Später war es zu spät. Man darf nicht warten, bis aus dem Schneeball eine Lawine geworden ist. Man muss den rollenden Schneeball zertreten. Die Lawine hält keiner mehr auf.“ **Erich Kästner***

Wir wollen auf der Demonstration keinerlei Nationalfahnen sehen und haltet Euch bitte auch mit Parteifahnen zurück.